



El director de la Academia Chilena de la Lengua imparte una conferencia en la Universidad

Alfredo Matus Olivier, director de la Academia Chilena de la Lengua, ha impartido esta semana una conferencia en la Universidad de Salamanca, invitado por el Departamento de Lengua Española. El Aula Magna de la Facultad de Filología acogió la conferencia de Alfredo Matus, que llevó por título "El Diccionario fraseológico de uso del español de Chile". El director del Departamento de Lengua Española, José Antonio Bartol Hernández, fue el encargado de presentar al académico chileno. El director de la Academia Chilena de la Lengua aprovechó su visita para mantener una reunión de trabajo con miembros del Departamento de Lengua Española en la que se estudiaron formas de colaboración entre las dos instituciones. El profesor Matus es miembro de la Academia Chilena desde 1980 y lleva más de 20 años como director de la misma.